



## 1 行事の中止や延期について

新型コロナウイルスの感染急増を受け、令和4年1月27日(木)から2月20日(日)まで「まん延防止等重点措置」が適用されました。それに伴い、三学期の行事を次のように中止や延期とします。

- (1) 授業参観：2月10日(木) → 「中止」
- (2) 修学旅行説明会：2月10日(木) → 「延期」 3月16日(水)を予定しています。
- (3) 入学説明会：2月18日(金) → 「中止」 資料を配付する。

まだまだ高野では、朝夕の寒さが厳しく、日中も雪が舞う日が続くことが予想されます。それでもコロナやインフルエンザの予防のために①換気、②マスクの着用、③うがい、手洗い、アルコール消毒等々を励行します。

## 2 研究授業について

1月24日(月)に1年生の国語と2年生の数学の授業で、そして1月25日(火)に1年生の音楽の授業において、いわき教育事務所の田中先生や大森先生、いわき市総合教育センターの佐藤先生に来ていただき、研究授業を行いました。

どの授業でも内郷三中生の真面目さと授業への取り組みのよさをほめていただきました。



↑国語：電子黒板やミニホワイトボードを活用し、一人ひとりの考えをまとめてよく発表しました。



↑数学：電子黒板や先生手作りの教具を使って平行四辺形になるための条件について考えました。



↑音楽：電子黒板やホワイトボードを使い、楽曲のよさや構成について話し合い理解を深めました。